



水泳学習が始まりました

6月10日(月)にプール開きを行いました。6年生が全校児童を代表して水泳学習に臨む心構えを発表しました。水泳期間中、事故がないように最善の注意を払って指導して参ります。ご家庭でも健康管理をお願いします。

17日には、1年生が6年生からプールでの約束などを教わり、一緒にプールに入りました。初めての水泳学習も楽しく行うことができました。



<6年生が1年生に優しく声をかけながら活動しました>



<6年生によるプール開き>

運動会のアンケート内容

5月26日(日)の運動会はプログラムを短縮しての実施でしたが、保護者の皆様のご理解・ご協力のもと、無事に終了することができました。下は保護者の方から寄せられた運動会の感想の一部です。様々な意見を総合的に考え、来年度の運動会に生かしたいと考えています。

<よかった点>

運動会のプログラムを調整し、時間を短縮して午前中で終わったことに関して

- ・光化学スモッグや熱中症の観点からみてよかった。
- ・運動会の進行も急な変更の中、スムーズでよかった。
- ・いっせい君メールなどで、早めに知らせてもらえたので、対応することができて助かった。

運動会の様子について

- ・児童一人一人が精一杯がんばっている姿に、感動した。
- ・応援席から一生懸命応援している子どもたちの姿がよかった。
- ・応援団の姿が格好よかった。
- ・先生たちもきびきび動いていて好感もてた。
- ・練習や応援などよく指導してくれている。
- ・保護者の方のお手伝いには頭が下がる。感謝している。



<要望・課題>

- ・観覧者の飲酒は控えてほしい。
- ・通路で立ち話をする保護者やベビーカーが通れないようなテントの配置は改善してほしい。
- ・おむつを替える場所がないかと尋ねられたが答えることができなかった。

お知らせとお願い

泉台小学校の周り是一方通行が多く、道幅が狭いところがあります。先日、地域の方から学校へ連絡がありました。「朝、門の近くに車が停まっていて危ないのではないか」ということでした。登校時に事情があり、車で送られていた保護者の方の車だと思います。登校時の交通安全に関して、学校でも指導をしておりますが、ご家庭におきましても安全に配慮していただきますようお願いいたします。